

PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Presse

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
<http://www.pro-bahn.de/oberbayern/>

München, 21. November 2000

Pressemitteilung

Stadtbahn: Auch Thema einer Fachtagung

Sehr geehrte Damen und Herren,

das im Großraum München viel diskutierte Thema „Stadtbahn“ ist auch ein Schwerpunktthema der diesjährigen Horber Schienen-Tage, einer Fachtagung zu allen Themen des Schienenverkehrs. Am Donnerstag vormittag gibt es Vorträge zur Stadtbahn, unter anderem von Dieter Ludwig, der als Betriebsleiter von den Erfolgen in Karlsruhe berichtet. Donnerstag nachmittag wird in einem Arbeitskreis über Chancen und Potentialen von Stadtbahnen diskutiert. Die Anschlußexkursion am Sonntag ist eine Fahrt mit einer Stadtbahn von Horb nach Karlsruhe. „Wir erhoffen uns, daß auch durch diese Fachveranstaltung das Thema «Stadtbahn für den Großraum München» weiter vorangebracht wird“ betont Andreas Barth, Sprecher von PRO BAHN Oberbayern und verweist auf die erfolgreichen Stadtbahn-Demonstrationsfahrten im Juni 1996 und Juli dieses Jahres. Mehr Informationen zu den Horber Schienen-Tagen gibt es im Internet unter <http://www.pro-bahn.de/hst/> und per Telefon unter 089 / 53 00 31.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender,
<aba@muenchen.pro-bahn.de>